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CIRCOLO MARINA MERCANTILE “NAZARIO SAURO”                                                      
ASSOCIAZIONE SPORTIVA DILETTANTISTICA 

ENTE MORALE 
STELLA D’ORO AL MERITO SPORTIVO  

  

VERBALE DELLA ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 
DEL CIRCOLO MARINA MERCANTILE NAZARIO SAURO 

DEL 28 APRILE 2023 
 

Ordine del Giorno:  
 

1. Nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea; 
2. Relazione del Presidente; 
3. Ratifica surroga nuovo membro del Consiglio Direttivo 
4. Relazione del Direttore Amministrativo e presentazione del Bilancio Consuntivo 2022; Relazione del Collegio 
Sindacale; Discussione ed approvazione del Bilancio Consuntivo 2022;  
5. Presentazione del Bilancio di Previsione 2023; Discussione ed approvazione del Bilancio di Previsione 2023; 
6. Varie 
 
Il giorno 28 aprile 2023 alle ore 17:30, presso la sede del Circolo Marina Mercantile “Nazario Sauro” A.S.D. in viale 
Miramare 40/a, si è riunita l’assemblea ordinaria dei Soci, in seconda convocazione, 
Viene nominato presidente il socio Fulvio Giurco, e segretario la socia Margherita Assirelli. 
 
Prende la parola il presidente del Circolo, Fulvio Rizzi Mascarello, per esporre la propria relazione sull'attività del Circolo 
nel passato esercizio. 
 
Il presidente Giurco dà poi la parola al direttore amministrativo Giampaolo Andreutti, il quale sottolinea che il disavanzo 
di bilancio 2022 dovuto ai maggiori costi energetici è già coperto e non sarà necessario accedere ad un prestito, fermo 
restando la situazione attuale. 
Segue quindi l’intervento del commercialista, dott. Giovanni Miccoli, per la relazione dettagliata del Bilancio consuntivo 
2022 che è stato messo a disposizione dei Soci e distribuito ai presenti, illustrando il documento contabile: la prima 
sezione dello stato patrimoniale è sintetica, le successive sono dettagliate, le ultime riguardano i conti economici con le 
voci di costo e ricavo dell’esercizio. 
ATTIVO 
1a Sezione – immobilizzazione materiali ed immateriali 
2aSezione – attivo circolante 
3a Sezione – ratei e risconti 
PASSIVO 
1a Sezione – patrimonio netto 
  Sforamento coperto da fondi esercizi precedenti 
2a Sezione – fondi e rischi 
  Debiti 
  Ratei e risconti 
CONTO ECONOMICO (rilevato per competenza) 
a. Valore della produzione 
b. Costi della produzione 
c. Proventi oneri finanziari (in disuso) 
d. Proventi oneri straordinari 
e. Imposte correnti (unica voce rilevata per cassa) 
con tutte le voci particolareggiate. 
Interviene il direttore amministrativo, sottolineando che non è stato necessario accedere, fino ad oggi, ad un prestito 
per l’incremento della spesa dei lavori in corso; grazie ai vari ricavi: quote soci, familiari ed atleti; contributi pubblici 
diversi; attività corsi estivi. Invita poi i soci, in particolare quelli nuovi, a condividere le “fatiche”, a rendersi partecipi ad 
una civile e serena convivenza durante il periodo balneare estivo e, più in generale, ad una fattiva e concreta 
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collaborazione; sentire, quindi, il “senso di appartenenza” alla struttura associativa. Il dir. amministrativo conclude 
informando che il Circolo supporta un costo medio mensile di circa 35.000€  relativo alle spese ordinarie. 
Segue l’intervento del dott. Mario Costa, presidente del Collegio Sindacale, che espone la “Relazione annuale dei revisori 
anno 2022” del Collegio. Conclude rilevando la necessità di un sistema trimestrale di verifica dei costi, che deve essere 
a cura della segreteria in collaborazione con lo studio del commercialista dott. Miccoli, coadiuvato dal direttore 
amministrativo. Infine, ringrazia tutti coloro che apportano il proprio contributo, gli atleti, i master e tutti i soci. 
 
Il direttore amministrativo presenta quindi succintamente il bilancio di previsione 2023, che è strutturato come 
proiezione di quello consuntivo. 
Il presidente dell’Assemblea chiede se ci sono domande sui documenti contabili proposti. 
Un socio chiede se il pareggio è dovuto ai contributi: il commercialista risponde che no, il deficit di bilancio (Entrate – 
Uscite) è coperto dall’accantonamento residuo del “fondo di gestione”, che è una voce del patrimonio netto. Questo 
fondo viene decrementato per il valore della perdita ottenendone quindi la copertura senza ricorrere ad altri 
finanziamenti. 
Il presidente dell’Assemblea, non essendoci altre richieste di chiarimenti, propone la votazione per l’approvazione dei 
bilanci consuntivo e preventivo. 
Si vota il consuntivo per alzata di mano: contrari 0 – astenuti 0. Approvato all’unanimità. 
Si vota il preventivo per alzata di mano: contrari 0 – astenuti 0.  Approvato all’unanimità. 
Come da convocazione d’assemblea si passa al punto: VARIE 
 
Prende la parola il segretario Eugenio Ambrosi:  
- chiede l’anzianità di associazione dei presenti, per capire se e in che modo abbiano vissuto le ultime estati in emergenza 
pandemica; 
- ricorda che a fronte dei lavori in essere e l’aumento dei costi energetici era stato votato l’aumento del canone; 
- afferma che nonostante gli aumenti di canone, 39 persone sono in lista d’attesa per diventare soci, indice questo di 
apprezzamento per il nostro Circolo; 
- riprendendo quanto già emerso nell’Assemblea precedente (novembre 2022) relativa al sondaggio on-line per l’utilizzo 
della App per la prenotazione del posto al mare, ricorda i seguenti esiti: 
54% favorevoli all'uso della App 
24% favorevoli all'uso della App solo nel fine settimana 
21% favorevoli al ripristino ante Covid. 
A questo punto il segretario cerca di rispondere all’Assemblea sul “come affronteremo la stagione balneare?” che è 
oggetto di aspettative da parte dei presenti. Al riguardo riferisce che il Consiglio Direttivo dall'Assemblea di novembre è 
impegnato a cercare di capire il “polso” dei soci sull’argomento. Nella impossibilità di definire una soluzione 
organizzativa che soddisfi le aspettative di tutti i soci, il Consiglio all'unanimità ha deciso di lavorare intorno alla seguente 
proposta: 
Periodo sperimentale: giugno 
Dal lunedì al venerdì libero accesso  
Sabato e domenica mediante prenotazione con App BookWay (mattina  o pomeriggio) 
In caso di risultati positivi, il sistema potrebbe essere confermato dal C.D. anche per i mesi a venire. 
In caso di criticità, il C.D. valuterà la possibile reintroduzione nel periodo luglio-agosto del sistema in vigore lo scorso 
anno: 5 prenotazioni/settimana, mattina o pomeriggio, nel qual caso dovranno essere trovate le risorse umane, 
volontarie o retribuite, per coprire le necessità organizzative. 
Deroghe per il fine settimana potranno essere previste, a richiesta motivata, per i soli soci residenti fuori provincia, 
parenti ed ospiti esclusi. 
Settembre: dal lunedì al venerdì libero accesso.  
Sabato e domenica al caso mediante prenotazione con App BookWay (mattina  o pomeriggio). 
Una proposta, quindi, volta a sperimentare a giugno per capire al meglio come proseguire nei mesi a seguire. 
Informa inoltre che le persone, che l’anno scorso si sono sacrificate per mesi gratuitamente hanno anticipato che per la 
prossima estate non sono più disponibili. 
Il CD ritiene che la disponibilità di soci volontari più la App (prenotazioni/regole) possano garantire la gestione della 
situazione. Ma chi “governa” il sistema se non c’è la disponibilità di un numero adeguato di persone? 
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Segue un ampio ed a tratti acceso confronto su fattibilità varie, al termine del quale il vice presidente Maurizio Zugna, 
nella difficoltà di individuare una proposta organizzativa condivisa dall'intera Assemblea, richiamato quanto proposto 
dal Consiglio Direttivo e quanto emerso in Assemblea, ritiene necessario fare chiarezza. 
A questo punto la direttrice di sede Maria Casini Marchetti per sbrogliare la situazione e placare gli animi dichiara la 
disponibilità sua e, ritiene, delle altre socie Marina Valdisteno e Marinella Tulliani a ripartire con la App dando la loro 
disponibilità a coprirne l'attuazione nell'intera settimana della prossima stagione balneare. 
Il presidente dell’Assemblea a questo punto prende atto della asserita disponibilità delle socie tradizionalmente 
disponibili a presenziare non soltanto sabato e domenica ma anche durante la settimana, fermo restando che, se 
dovesse venir meno la totale copertura del servizio nel corso della settimana il Direttivo cercherà una soluzione 
adeguata. 
Propone quindi di passare alla votazione: chi è favorevole all’uso della App con il relativo controllo da parte delle persone 
addette?  
I favorevoli consegnano il biglietto e si procede alla sottrazione per la verifica del numero dei contrari.  
Risultato:  
66 presenti - 50 deleghe - 116 voti totali 
83 voti favorevoli 
33 voti contrari per differenza aritmetica 
 
Non essendovi altri argomenti all'OdG né richieste di intervento il presidente Fulvio Giurco dichiara chiusa l’Assemblea 
alle ore 20.10. 
 
Il presidente dell’Assemblea             Il segretario dell’Assemblea 
 
Fulvio Giurco          Margherita Assirelli 

 
 
 
  
 


